

Tourismus

In Münster hat der Tourismus eine lange Tradition. Die höchsten Nächtigungszahlen hatte das „Erholungsdorf“ Münster. Es gibt in unserer Gemeinde eine akzeptable Grundstruktur, besonders positiv sind zahlreiche Möglichkeiten für Erholung, Sport, Aktivitäten (Aktivurlaub): beheiztes Freibad, Sportanlagen, Tennisplatz, Rodelbahn, Wanderwege, Mountainbikewege. Die Gastronomie ist großteils gut aufgestellt und gekennzeichnet durch ein hohes Engagement der Eigentümer. Besonders wahrgenommen wird von den Gästen die gelebte Tradition (Bundesmusikkapelle, Schützen, Prozessionen, ..). Unser dörflicher Charakter muss unbedingt erhalten bleiben.

Münster bemüht sich um

- Möglichkeiten (Gesundheit, Erholung, Sport, Aktivitäten) besser ausbauen und bewerben.
- Zukunftsvision für den Tourismus (Rofan, Zireinersee Sport – Jugend – Gesundheit)
- Radwege ausbauen und beschildern, Anbindung Inntal- und Zillertalradweg, ~~Radbrücke über den Inn~~, Ausbau Mountainbikestrecken.
- REHA- Standort - Gesundheitsgemeinde: Infrastruktur dazu schaffen
- Kartenmaterial zu Wanderkarten, Nordic walking, Beschilderung, Rastplätze (Rastösen), Wanderweg zur Kneippanlage
- ~~Projekt „Runnersfun“ forcieren – nicht mehr zeitgemäß~~
- Unverwechselbare Marke „Münster“ schaffen (Rofan, Sagzahn, Zireinersee, Senioren, Radler, Bergwanderer,...)
- Spezielle Seniorenangebote (Seniorentanz,..)
- **Infostand im REHA**
- Auf Qualität setzen, nachhaltiger Tourismus
- Angebot an höherwertigen Zimmern ausbauen
- Erweiterungsmöglichkeiten über Raumordnung sichern
- Bahnhaltestelle anstreben

